



Senador Santiago Creel propone a AMLO nueva estrategia de seguridad



NICOLÁS CANO

Una vez más, el senador Santiago Creel muestra su descontento y su molestia ante los resultados negativos y poco alentadores que se están dando en el rubro de la inseguridad, la violencia y la delincuencia, sin que exista una estrategia que pueda hacer frente a los grupos delincuenciales que están generando tantos crímenes en el país.

El senador panista Santiago Creel, de nueva cuenta le pide al presidente Andrés Manuel López Obrador que "dé un golpe de timón" a su estrategia de seguridad, pues ya se ha visto que la empleada hasta ahora ha sido un fracaso, y no ha dado los mínimos resultados que se esperaban.

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, asegura que los "abrazos, no balazos" es una estrategia fallida que ha generado miles de muertos en el país.

Dentro de dicho tema, el legislador Creel cuestiona si aún con toda la violencia y muerte que se generó en Chihuahua, con el asesinato de los sacerdotes jesuitas en su iglesia, no le da para pensar en un cambio de estrategia.

"Usted dice ser fiel seguidor del presidente Juárez...Le sugiero que atienda a sus palabras: no deshonra a un hombre equivocarse, lo que deshonra es la perseverancia en el error. Piénselo presidente. No pierda más tiempo y no permita que se pierdan más vidas".

A través de sus redes sociales, por medio de un video, el legislador Panista envió a AMLO, dos nuevas propuestas de seguridad.

En dichas propuestas se contempla crear una instancia civil especializada cuya función sea combatir exclusivamente al crimen organizado, y convocar a una con-

ferencia continental en el marco de la Asamblea General de Naciones Unidas para abordar las nuevas alternativas para enfrentar la violencia causada por el crimen organizado.

"Desaprovechó ya la oportunidad en la OEA pero, ¿por qué no usa su espacio en la Asamblea General de las Naciones Unidas el próximo septiembre para convocar a una conferencia continental y abordar nuevas alternativas que eficazmente, puedan enfrentar y abordar nuevas alternativas que eficazmente puedan enfrentar la violencia que genera el crimen organizado transnacional?"

El diputado panista cuestionó si "no le tientan el corazón" las miles de muertes en el país por lo que calificó como una estrategia fallida en materia de seguridad.

"¿No le duelen las más de 120 mil familias enlutadas, ni le preocupan los miles de mexicanos desaparecidos o los millones de extorsionados?"

